
第1000回例会　 平成22年11月11日（木）

例会日／毎週木曜日 12：30
例会場／グランプラザ中津ホテル　TEL 0979-24-7111
事務局／〒871-0055 中津市殿町1383の1 中津商工会館２Ｆ
　　　　TEL 0979-22-9716　FAX 0979-22-9722
　　　　e-mail office@n-heisei.org
　　　　http://www.n-heisei.org/

国際ロータリー2720地区 中津平成ロータリークラブ

2010～2011年度 2010～2011年度
国際ロータリー・テーマ

国際ロータリー会長
　　  レイ・クリンギンスミス

地域を育み、
　　  大陸をつなぐ
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前回（999回例会）の記録
平成22年11月４日（木）

■ゲスト
　ダイハツ九州
　近藤常務取締役 
 

■ビジター
　山本洋一郎君（中津RC)  

■出席報告
　会　員　数　25名
　免 除 者 数　０名
　対 象 者 数　25名
　本日出席者　18名
　欠 席 者 数　７名
　出　席　率　72.00%

■前々回出席報告の修正
　前々回欠席者　　８名
　メイクアップ　　５名
　欠　席　者　　３名
　修正出席率　66.67%→　87.50%
●メイクアップ
　辛嶋（職業奉仕セミナー）、土居（中津中央RC）、梶原
　（中津RC）、矢頭（中津RC）、長野（修）（仙台平成RC）

●欠席者
　松本、渡邉、小野  

◉本日の例会プログラム　ゲスト卓話「労働法のポイント」
　　　　　　　　　　     大分県労政福祉課　河野健造参事

 ◎次回例会プログラム　  「向笠公園清掃」 （12：30～向笠公園）
　　　　　　　　　　     社会奉仕担当  

会長  青 木  秀 暢　　幹事  土 居  孝 信　　会報担当  二反田新一　熊 谷  直 輔　　クラブ広報委員長  大 和  裕 武

◎ロータリーソング　君が代、奉仕の理想

◎会長の時間　　会長　青木秀暢
　10月29日から30日の２日間、姉妹交流
のため仙台に行って参りました。やはり仙
台の方は、中津よりも冬の訪れが早いよう
で、一足先に紅葉を楽しんできました。懇
親会では、どのクラブも我々同様に努力していても、会員
の減少に悩まされているとの事でした。
　木下ガバナーの要請で、９月18日（土）に別府大学大
分キャンパスにて、ロータリー財団セミナーが開催され、
出席して参りました。セミナーでは、ロータリー財団地区
補助金を申請承認されているクラブ（９月10日現在）が６
クラブあり、今後申請予定クラブが、９クラブあるそうです。
そのうち熊本地区が10クラブ、大分地区が５クラブです。
我がクラブも申請してみたらと思いました。それには、遅
くても８月末までには申請要件事項を記載し、申し込まな
いと間に合わず、受付されないようです。当クラブも今後
は２年スパンで、申請要件を考え、提示したら良いのでは

と思います。
　今月はロータリー財団月間です。

◎幹事報告　　幹事　土居孝信
●例会変更　佐伯RC
●週報受理　本渡、天草中央、佐伯、中津中央、各RC
●週報お礼　寿崎パストガバナー
●報告事項
・「第102回国際RC年次大会」ニューオリ
ンズ大会参加旅行案内
・ガバナー月信11月号、ロータリーの友11
月号届く
・大貞八幡菊花展ご案内
・次年度ガバナー補佐並びに地区委員活動開始について
【ガバナー事務所より】
・奄美地方豪雨災害義捐金のお願い、募集について【ガバ
ナー事務所より】
・中津中央RCより活動計画書届く
●本日例会終了後に理事会を開催  

「地域を育み、大陸をつなぐ」  “BUILDING COMMUNITIES BRIDGING CONTINENTS”




